

Impuls der Woche | 24 März – 6. April 2024

POWER ZUM AUFBRUCH

Miteinander aufbrechen
aus den Komfortzonen
spielerisch der Härte des Lebens
mit lustvoller Kreativität begegnen

Sich nicht mehr lähmen lassen
vom weitverbreiteten Irrtum
eh nichts machen zu können
einander zum Optimismus locken

Sich gegenseitig das Rückgrat stärken
seine Talente nicht mehr verstecken
selbstbewusst und solidarisch
neue Wege des Miteinanders gehen

Beherzt einander bestärken
im Aushalten von dunklen Stunden
im Auskosten von schönen Momenten
im kreativen Protest für das Leben

PIERRE STUTZ